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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Schul- u. Sportausschuss 01.09.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Anfrage der BfB-Fraktion vom 20.08.2015 zu Hygienestandards beim Schulessen

Text der Anfrage:

Im Juni 2015 wurden journalistische Recherchen veröffentlicht, die zeigen, wie unappetitlich und
unhygienisch es in manchen deutschen Großküchen zugeht, die Gerichte für Kitas, Schulen oder
Pflegeheime produzieren.

Zur o.g. Sitzung stellen wir deshalb folgende Anfrage:

Wann wurden die letzten unangekündigten Lebensmittelüberwachungen in Betrieben
durchgeführt, die Schulessen an Bielefelder Schulen liefern?

Zusatzfrage:
Nach welchen Richtlinien und mit welchen Maßnahmen ist sichergestellt, dass
das durch die Großküchen angelieferte Essen in den Schulküchen optimal zum Verzehr
aufbereitet wird (Kühlung, Konvektomat…)?

Unterschrift:

gez.
Joachim Krollpfeiffer




